



## NOTA DE PRENSA

# La reforma laboral, a debate en TPA

- Justo Rodríguez Braga (UGT), Antonio Pino (CCOO), Alberto González (FADE), y Jorge Arango (Jóvenes empresarios), participan mañana, martes, en el programa 'Debate en 30'

Gijón, 12 de marzo de 2012

La reforma laboral, su oportunidad, sus virtudes y sus defectos, centrarán mañana, martes 13, el espacio *Debate en 30*, en TPA. A partir de las nueve y media de la noche, los líderes sindicales asturianos Justo Rodríguez Braga (UGT) y Antonio Pino (CCOO) debatirán con el secretario general de FADE, Alberto González, y el representante de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), Jorge Arango, sobre la controvertida medida del Gobierno de Mariano Rajoy.

Las movilizaciones del pasado domingo y la huelga general del próximo día 29 de marzo, así como la conveniencia de la reforma y su incidencia sobre el empleo y la mayor o menor flexibilidad en el despido, serán algunos de los asuntos que la periodista María Blanco, conductora del programa, pondrá sobre la mesa de debate.

*Debate en 30* es un espacio que gira en torno al análisis de la información de actualidad y que TPA emite cada día, de lunes a viernes, entre las 21:30 y 22:00, tras la segunda edición de *TPA Noticias*.